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中央第一生态环境保护督察组进驻时间：2018年11月5日-12月5日
专门值班电话：0431-80981369
专门邮政信箱：长春市6262号，邮编130012
督察组受理举报电话时间为：每天8:00-20:00

中央第一生态环境保护督察组对吉林省开展“回头看”工作公开信息

本报讯（潘晟昱）11月2日，镇赉县哈吐气蒙古
族乡呼兰村党群服务中心非常热闹，33户村民来领
取土地流转金。

“真讲信用，到日子钱就发下来了。”村民卞秀丽
第一个领到了现金，“你看我一说话还数糊涂了，哈哈
哈！”一串欢快的笑声感染了满屋的人。一沓沓崭新的
钞票拿到手上，村民们心里都乐开了花。村民葛凤双
说：“我家流转了4公顷土地，拿到了32000元。今年
没种地，我和老伴倒出手来饲养了50只基础母羊，羊
羔出栏又收入了5万多元。”

年初，哈吐气乡把调整种植结构、推进土地流转
作为脱贫的突破口。他们认为发展农业产业是当地一
条稳妥的生财之道。该乡主动出击寻找新的种植项
目，考察中了解到吉林泽田生物科技有限公司与山东
鲁花集团深度合作，发展高油花生种植，技术成熟、销
售渠道畅通，很有“钱景”。如果攀上这个“高枝”，肯定
会提高农民收入。乡领导多次找泽田公司洽谈，希望
把高油花生项目引进来，加快脱贫步伐，让老百姓富
起来。今年2月，泽田公司决定在哈吐气乡呼兰村搞
试点，实施高油花生种植项目，采用“公司+农户+合
作社”的订单农业模式，与呼兰村33户农户签订合
同，土地流转总面积622亩。为推广高油花生种植，泽
田公司把土地流转和产业分红两项利润合并与农户

签订了每公顷8000元土地流转费的合同，不让农民
承担风险。还免费向农户传授大垄双行、膜下滴灌等
高产种植技术。

呼兰村党支部书记宋华锋说：“高油花生真是个
好项目，今年这622亩‘样板田’产量达到每亩800
斤，每亩产值在2000元上下，有账算。在生产过程中，
公司还雇用本村农户耕作打工300人次，每人每次
120元，共36000元，老百姓都感兴趣了。”

据了解，呼兰村这个项目共带动33户农民增收，
土地流转加产业分红让当地旱田土地流转价格由原
来的每公顷 3000 元增加到 8000 元，每公顷增收
5000元。33户中有贫困户8户，这8户平均流转出土
地0.8公顷，每户增收4000元。加上土地直补每公顷
1400元和务工收入，每公顷土地农民收入近万元。这
一万元收入是没有一分钱生产性投资的纯利润。高油
花生项目给当地农民铺好了一条增产增收的新路子，
在种植品种选择上有了新抓手。

“攀高枝”引项目 开创扶贫新路子

领到土地流转金，村民们心里都乐开了花。 王凯摄

本报讯（记者李政孚）为做好中央生态环
保督察组转办的生态环保信访案件办理工作，
洮南市结合工作实际，研究制定了信访案件办
理“七步工作法”，对信访案件实施标准化、专
业化、成效化办理。

一是接收反馈。信访案件办理组每天派专
人与省、市联络组进行信访案件交接。将上级
转办的信访案件分类别、按重要程度进行筛分
整理，编号登记、建立台账，并按照时限要求及
时向吉林省、白城市工作协调联络组反馈。二
是报告研判。信访案件办理组及时向洮南市政
府分管领导报告案件有关情况，对案件进行会
商研判，提出办理意见，明确承办责任单位。三
是交办转办。信访案件拟办意见经信访案件办
理组组长审签后，形成交办函、督办单，由洮南
市工作协调联络组第一时间交办至责任单位。

四是调查核实。责任单位接到案件后，在24小
时内对案件完成初核，初核结果经乡（镇）领导
或洮南市直部门主要领导签字后，报信访案件
办理组。五是督查督办。对初核属实的案件，责
任单位组织立整立改；不能立即完成整改的，
制定详细方案，明确整改责任和完成时限。市
督查指挥中心及时跟踪督办落实。对重点案
件，洮南市工作协调联络组视情况召开专题会
议研究解决。六是结果反馈。责任单位自接到
案件3日内，将处理结果反馈至信访案件办理
组。七是结果报送。信访案件办理组对相关责
任单位报送的处理结果进行集中分析审核，形
成办理结果报告，依次经信访案件办理组组
长、洮南市政府分管副市长、洮南市委、市政府
主要领导审阅签字后，上报至白城市工作协调
联络组。

2018年11月11日，我市接到中央第一
生态环境保护督察组交办的第六批信访件，共
计11件（重点案件3件），来电5件，来信6件。
其中，大安市3件（重点案件1件）、洮南市1件
（重点案件1件）、镇赉县2件（重点案件1件）、
通榆县2件、洮北区3件。

本批交办的信访件，涉及各类生态环境问
题12个。其中，水环境问题2个，占16.7%；大

气环境问题3个，占25%；生态问题5个，占
41.7%；扬尘问题1个，占8.3%；其它问题1
个，占8.3%。

本报讯（记者李政孚）白城经济开发区管
委会高度重视中央环保督察反馈问题整改，他
们坚持以人民为中心的发展思想，立行立改，
以群众好评检验整改成效。

针对辖区金地花园小区下水管网堵塞导
致粪便、污水横流，严重污染小区环境问题，白
城经开区管委会及时派出工作人员到现场对
堵塞的下水管道进行清掏，并对破损处进行修

补和混凝土浇筑。同时，举一反三，对所辖区域
内类似情况进行拉网式排查，发现问题及时整
改。

针对辖区金辉热力有限公司供热排放不
达标问题，白城经开区管委会积极推动该公司
与京科热力公司进行整合。目前整合已完成，
由吉林农华白城热电厂统一提供热源，有效解
决了群众反映的问题。

洮南市“七步工作法”力促环保督察转办案件快速高效办理

白城经济开发区以群众好评检验环保督察反馈问题整改成效

中央第一生态环境保护督察组向白城市交办第五批信访件7件
2018年11月10日，我市接到中央第一

生态环境保护督察组交办的第五批信访件，共
计7件，其中，重点信访件3件。大安市1件、洮
南市4件（重点案件2件）、镇赉县1件、通榆县
1件（重点案件1件）。

本批交办的信访件，涉及各类生态环境问
题9个。其中，水环境问题1个，占11.1%；大气
环境问题2个，占22.2%；生态问题4个，占
44.5%；噪声问题1个，占11.1%；,垃圾问题1
个，占11.1%。

中央第一生态环境保护督察组向白城市交办第六批信访件11件

中央生态环保督察“回头看”

本报讯（记者薄秀芳）11月
9日，全市“解放思想推动白城
高质量发展”大讨论活动基层宣
讲骨干培训班在白城市委党校
举办。

由市委宣传部、市委讲师
团、市委党校精心挑选的三名
专家，分别以《全面准确学习
领会习近平新时代中国特色社
会主义思想》《如何做好基层
宣讲员》《以新形象新担当新
作为深入推动白城全面振兴》
为题进行了讲解。整个教学过

程安排紧凑，重点解读了习近
平新时代中国特色社会主义思
想中的“八个明确”和“十四
个坚持”、如何在基层开展宣
讲工作、正确认识实施东北振
兴战略以来的成效与问题等内

容，既有理论高度，又通俗易
懂，有很强的针对性和实用
性。

各县（市、区）理论工作者和
基层宣讲骨干共70人参加了培
训。

本报讯（记者张风）
11月8日，吉林省意达药
业有限公司通过吉林省吉
森药业有限公司向白城市
红十字 会 捐 赠 了价值
1700万元的药品。当天下
午，我市举行了捐赠仪式，
市政协主席张馨，市委常
委、副市长梁仰椿，市政协
副主席马靖然参加活动。

在捐赠仪式现场，意
达药业将500箱脑心安胶
囊赠送给白城市红十字
会，双方代表在现场签署
了药品捐赠协议。据了解，
吉林省意达药业是梅河口
市的医药企业，近年来已
经向全国各地累计捐赠药
品价值超过4000万元。此
次向我 市 捐 赠 的价值
1700万元的药品，是该企
业一次性捐赠数额最多的
一批，充分体现出意达药
业回馈社会、关注弱势人
群，传播“人道、博爱、奉
献”的红十字精神，为我市
精准扶贫工作提供了有力
的支持。我市红十字会在
接受了这批捐赠药品后，
将把这些药品提供给我市
的弱势人群。
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本报讯（记者张芙）为进一步拓宽思路、创新做
法，近段时间，白城市卫生与计划生育委员会在有
序完成“只跑一次”改革任务的基础上，将“健康扶
贫”与“只跑一次”改革工作互相融合、打捆推进，推
行“三下沉、两提高”工作措施，释放“只跑一次”改
革红利，真正实现便民、惠民。

——医疗服务“三下沉”实现便民。供药环节下
沉，指乡镇卫生院医务人员定期携带药品下乡，使
乡镇卫生院的农合药品在村卫生室供应，所需手续
由医务人员回卫生院办理，由医务人员代替贫困人
口跑动，解决了32种慢病在村卫生室用药难的问
题，目前，下沉药品达300余种。技术资源下沉，指
县级医院定期到乡镇卫生院送医、乡镇卫生院定期

到村卫生室送医，配备必要的医疗设备、增加辅助
检查项目、提升基层诊疗能力，使贫困患者能够就
近享受到上级医疗机构的技术资源，并且不增加就
医费用，有效解决了42种重大疾病在基层就诊的
问题，截至目前，全市共下沉医务人员达3061人
次。健康服务下沉，指全面组建健康服务团队，针对
长期服药的困难群众在基本医疗、健康知识、预防
保健等方面进行定期跟踪服务，指导如何科学治疗
及合理用药，使长期受疾病困扰的贫困群众得到了
定期健康咨询和医疗指导的保障。

——报销比例“两提高”实现惠民。为全面实现
医疗惠民工作目标，市卫计委在落实省级报销政策
基础上，进一步提高乡村两级新农合门诊医疗报销
比例和封顶线。乡级门诊报销比例从60%提高到
80%，村级门诊报销比例从50%提高到80%。有效减
少了长期用药贫困群众的日常用药费用支出。乡级
门诊报销封顶线从之前的300元提高到400元，村
级门诊报销封顶线从50元提高到80元。“两提高”惠

民政策所需资金由县级政府统筹支出，政策实施到
现在，为贫困群众节省医疗费用103余万元。

为进一步解决贫困群众办理住院时因环境不
熟走冤枉路、缴纳住院押金困难，出院后多部门奔
跑办理大病保险报销、民政医疗救助等问题，市卫
计委积极重组贫困人口就医秩序，优化程序、减少
证明材料。在县乡两级医疗机构设立“贫困人口服
务窗口”。贫困人口出示证件后，直接由医务人员引
导到病房住院，入院、出院等相关手续均由医院代
办，实现了贫困人口住院“零跑动”。实施“先诊疗、
后付费”就医模式。贫困患者无需缴纳住院押金即
可住院治疗，所需费用由医疗机构先行垫付，患者
出院时仅需缴纳结算后的自费部分。同时，为重度
贫困人口制作“就诊卡”，通过信息共享，实现了新
农合、大病保险、医疗救助、医疗商业补充保险等报
销项目的“一站式”服务，实现出院即时结算。并将
村卫生室接入新农合网络，实现农合报销功能，成
为全省首个实现新农合门诊统筹全覆盖的地区。

党纪规定：《中国共产党纪律处分条例》第
四十四条规定，在重大原则问题上不同党中央
保持一致且有实际言论、行为或者造成不良后
果的，给予警告或者严重警告处分；情节较重
的，给予撤销党内职务或者留党察看处分；情节
严重的，给予开除党籍处分。

条例解读：这是2018年新修订《条例》后增
加的内容。严禁在重大原则问题上不同党中央
保持一致，是落实十九届中共中央政治局第一
次会议审议的《中共中央政治局关于加强和维
护党中央集中统一领导的若干规定》的具体要
求之一，也是十八届六中全会讨论通过的《关于
新形势下党内政治生活的若干准则》的要求。新
修订的《条例》在“对违反政治纪律行为的处分”
一章中增加“在重大原则问题上不同党中央保
持一致行为”的处分规定是因为遵守党的政治
纪律，最核心的，就是坚持党的领导，坚持党的
基本理论、基本路线、基本纲领、基本经验、基本
要求，同党中央保持高度一致，自觉维护党中央
的权威。在指导思想和路线方针政策以及关系
全局的重大原则问题上，全党必须在思想上、政
治上、行动上同党中央保持高度一致。

习近平总书记在2015年十八届中央纪委
五次全会上强调指出，必须维护党中央权威，绝
不允许背离党中央要求另搞一套，全党同志特
别是各级领导干部在任何时候、任何情况下都
必须在思想上政治上行动上同党中央保持高度
一致，听从党中央指挥，不得阳奉阴违、自行其
是，不得对党中央的大政方针说三道四，不得公
开发表同中央精神相违背的言论。（下转二版）

市卫计委将“健康扶贫”与“只跑一次”改革融合 释放“只跑一次”改革红利

“只跑一次”改革进行时

我市举办“解放思想推动白城高质量发展”
大讨论活动基层宣讲骨干培训

严禁在重大原则问题上
不同党中央保持一致

党纪在心中水系白城 大美鹤乡 大安安广龙泉泡
本报记者李晓明摄


